

Thema: Liegestühle in der Pirat-Bucht

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Lena Hovivyan, MA

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 15.06.2022 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, in der Pirat-Bucht Liegestühle für die Badegäste aufzustellen.

Begründung

Die seit 2021 neugestaltete Strand Pirat-Bucht an der Neuen Donau, die sich zwischen Vienna City Beach und Wake-Boardlift-Wien befindet, ist ein rund 3,500 m² großer Sandstrand, der sich über 200 Meter erstreckt. Vor Ort im Sandbereich gibt es Sitzgelegenheiten aus Holz, die eher für die Grünflächen des Strandes geeignet sind und bleiben deswegen oft unbenutzt. Am Sandstrand fehlen Liegestühle. Ohne Liegestühle kann der Sandstrand kein gemütliches Strandgefühl vermitteln.

Die Badegäste des künstlichen Sandstrandes und vor allem die Kinder können sich nicht sorglos am Sandstrand erholen. Stattdessen legen sich viele Badegäste auf ihre Badetücher, die sie anschließend voller Sand nach Hause schleppen. Liegestühle, vor allem an den künstlichen Sandstränden, sorgen für die notwendige Infrastruktur.

Damit der Sandstrand ein beliebterer Ort wird, sollten im Sandbereich Liegestühle errichtet werden, die ein Muss für jeden Sandstrand sind.

